



イザベラ・バードの目線で

阿賀野川を上流から下流まで下ったルートを見ながら、阿賀野川の歴史・文化を語り合う



バードの旅程をたどって
明治11年に来日したイギリス人旅行家イザベラ・バードが、阿賀野川流域を訪れた際のルートを、実際にたどって撮影した動画を眺めながら、阿賀野川流域の歴史・文化を語りました。

バードの船旅のルートを実際に撮影した船上からの映像に、ゲストの方々による解説が加わることで、普段とは異なる視点から阿賀野川を捉え直すことができました。



【歴史・文化編】

11/27(土)
15:00~17:30

ゲスト
※上掲写真
左から…

新潟イザベラ・バード研究会 代表
伊藤 順子氏
阿賀まちづくり株式会社 代表
堀口 一彦氏
阿賀町農林課長
江花 一実氏



▲小阿賀野川を進んで…新潟へ



▲津川の河港跡から阿賀野川へ



▲新潟に滞在して町中を散策!



▲阿賀野川の上流から中流へ

当日の様子を YouTube でご覧になります!



次のURLもしくはQRコードからご覧いただけます。



URL: <https://youtu.be/NdMJIPwIJHY>



▲上記以外にもゲストによる様々なプレゼン(解説)が行われました!

阿賀流域再発見・連続ツアー講座 「阿賀野川ものがたり」2021

阿賀野川オンラインツアー

イザベラ・バードとドローンが眺めた
阿賀野川の歴史・文化・自然・現在
そして光と影

開催レポート!

【歴史・文化編】
11/27(土)

【自然・現在編】
11/28(日)

参加申込み
2日間のべ
87名



F
M事業で初めての
オンライン配信を開催!
新型コロナウイルスの感染
拡大が始まり、ツアーや講座を
開催できなくなつたことから、
今はFM事業初のオンライン
配信を2日間連続で開催し
ました。ジンバルカメラやド
ローンを駆使して撮影した動
画や、流域に詳しいゲストの
方々の解説など盛り沢山の内
容で、当日視聴された皆さん
からはリアルのツアーや対面
式の講座に負けず劣らずご好
評をいただきました。

- | |
|--|
| 11月27日
●イザベラ・バードのような国外からの旅行者などの視点を通じて、改めて阿賀野川流域や新潟の良さがあるのだと感じられた(北区・20代) / ●ゲスト陣の掛け合いが面白くて楽しかった(中央区・40代) / ●実際の動画や解説を通じて「日本奥地紀行」への理解が進んだ(秋葉区・60代) / ●大変有意義な内容で、水辺から眺める川岸は非常に新鮮に感じた(江南区・70代) / ●津川～新潟間の船からの風景は、車から見る風景とは違い、初めて見るもので興味深かった(北区・70代) |
| 11月28日
●ドローン映像は圧巻、出演者の皆さんのが掘り下げ方がすごすぎで、とても面白く視聴できた(五泉市・50代) / ●すごい映像と語り。見え方が違うと鏡のような水面に仰天。白鳥、アシの話も素敵(新発田市・50代) / ●江花さんの話は分かりやすく、新潟水俣病の経緯をおさらいできた。堀口さんのヤマビル・トーク最高だった(西区・60代) / ●ドローン紀行は鳥瞰的な鳥の目線で観ているような感覚で楽しめた。川の蛇行する姿を目の当たりにする旅だった(東区・70代) |
| 両日
●水俣病に関心があって勉強しているが、土地や歴史にも興味があったのでとても勉強になった。水俣病という公害だけに目を向けがちだったので、今回のイベントはそれだけないことに気づかせてくれた(村上市・20代) / ●水(船)・陸・空(ドローン)と、様々なアプローチでプレゼンをされており画期的(江南区・40代) |
- (※新潟市域は区名のみ表記しています)